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Zusammenfassung

        
Die gezielte Beobachtung und Behandlung der Dexamethason-induzierten Hyperglykämie während einer Taxan-Therapie bei Patienten mit Diabetes mellitus dient der Prävention akuter und chronischer stoffwechselbedingter Komplikationen. Das Monitoring umfasst regelmäßige Blutglucosekontrollen in dreistündlichen und kleineren Intervallen bis zu 18 Stunden nach letzter Dexamethasongabe. Das Therapieprinzip besteht in der additiven Substitution von Normalinsulin in Abhängigkeit von der aktuellen Stoffwechselsituation. Neben subkutanen Insulingaben besteht die Möglichkeit der intravenösen Substitution unter Beobachtung der Serumkaliumkonzentration.


      
        
Abstract

        
Careful control and therapy of dexamethason induced hyperglycemia during taxan therapy of diabetic patients is necessary to prevent acute and chronic metabolic complications. Monitoring includes regular measurements of blood glucose every 3 hours or in smaller intervals until 18 hours after the last application of dexamethason. The principle of this therapy consists in an additive substitution of regular insulin according to the current glycemia situation. Apart from subcutaneous application of insulin intravenous substitution is possible under control of serum potassium concentration.
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